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報　　告　　書
平成２４年１０月２９日（月）　１９時３０分 ～２１時３０分

森岡昭二、上田宗久、百上真奈、渡久山カナエ、岩田佐俊

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

○自治基本条例推進会議とは何をするのか。区長は従来の仕事に加えて、まちづ

　くり協議会の仕事をしなければならないので大変である。支所を縮小するなら、

　理由と、同日選挙で削減される経費はいくらか。議会としてどんな方向性を見

　い出すのかよく分からない。

○壬生野小学校のプールに猿がフンをするので使えなかった。教育の機会均等の

　観点からも問題であり、プールが使えるよう対策を講じてほしい。

　まちづくり協議会への財政支援も必要である。

○市議会を解散し市長選と同日選挙をする決議が否決されたが、これに賛成した

○市や議会は消防団をどう考えているのか。消防団に入らないのは、危険である

　ことや緊急時に職場を離れられないから。さらに「やらされている」という感

　覚を団員が持っている。企業にも消防団への理解を持ってもらいたい。

○支所に権限がなく、責任を持たされていないので職員も楽な仕事になっている

　のではないか。

　に連絡してもらったが、未だに何もされていないので困っている。

○台風17号で県道146号線沿いの法面が大きく削られている。市から県の河川課


